

Zuschuss fürs Spielhaus

Die Kinder der Mittagsbetreuung des Eltern-Kind-Programms e.V. in Stockdorf freuen sich zusammen mit Michaela Cosfeld, sie ist Mitglied des Vorstands, sowie Petra Bezdek (r.) über eine Spende in Höhe von 1000 Euro. Die kommt von der Bürgerstiftung Landkreis Starnberg. Der Geschäftsführer der Stiftung, Gustav Huber (Mitte), und der 1. Vorstand, Helmut Wagner (l.), übergeben den symbolischen Scheck. Das Geld soll für den Umbau des Spielhauses verwendet werden. Aufgrund von Brandschutzauflagen müssen eine Fluchttreppe sowie ein Durchgang im oberen Stockwerk geschaffen werden, damit die Kinder in der „Alten Schule“ wieder ungehindert spielen können.

